

Hallische Zeitung

vorm. im G. Schwesfke'schen Verlage. (Hallischer Courier.)

Preis: 12 Sgr. ...

Nummer 168.

Salte, Mittwoch 22. Juli 1891.

183. Jahrgang.

Aur zweiten Ausgabe gehören: Erste (Text-) und Zweite (Zusatz-) Beilage.

Salte, den 21. Juli.

Hollische und vernichtete Nachrichten.

Zur Reise Kaiser Wilhelms nach England bringt die 'Norddeutsche Allgemeine Zeitung' ...

Der Reichskanzler von Caprivi hat neuerdings eine Denkschrift über das Wasserrecht im bürgerlichen Gesetzbuch ...

Der national-liberale Kandidat im Wahlkreise Mittel-Wiedemar, Herr Hübner, soll, wie die 'Allgemeine Zeitung' ...

Der Bundesrat hat eine Petition der Berliner Schlichterung abgelehnt, welche eine Verfassung wünschenswert ...

Aus Bremen wird nunmehr bestätigt, daß die nun fertige Transaktionsvorlage dort am 21. September ...

Der neue Oberpräsident von Ostpreußen, Graf Udo zu Stolberg-Wernicke, dessen Ernennung wir schon im heutigen Morgenblatt ...

Verrenkungen an und ist evangelischer Konfession. Geboren wurde Graf Stolberg am 4. März 1840 in Berlin ...

Major Kießler des Kaisers soll in dessen Heirath eine große militärische Leistung, der Uebergang größerer Truppenteile ...

Major v. Bismann hat seine Abreise nach Ostafrika auf den 3. August festgesetzt.

Der evangelische Feldprediger der Armee D. Richter hat sich auf achtwöchentlichen Urlaub nach Schreiberhau ...

Der Magistrat zu Magdeburg hatte schon wiederholt beim Minister der öffentlichen Unterrichts- und Medizinalangelegenheiten ...

Aus Berlin wird gemeldet: Es ist in letzter Zeit häufig Beschwerde darüber geäußert worden, daß durch die Vermehrung ...

Übersetzungen bei Welsen. Wie man der 'Kreuzzeitung' entnehmen kann, sind seit einiger Zeit in verschiedenen Orten der Provinz Hannover ...

In der künftigen Gewerkschaft in Spandau wird nach dem seit dem Frühjahr der Arbeitstag von 4000 auf 400 Personen reduziert ...

Der deutsche Kaiser hat, wie im Anschluß an frühere Mittheilungen hier zusammengefaßt werden soll, die folgenden

Beichte in England anlässlich seines Besuchs gegeben: Dem Verfassungskomitee ...

Den Münchener N. Nachr. wird über eine Beichte des Kaisers in Straßburg geschrieben: Man spricht hier von einem Besuch des Kaisers ...

Das bemerkte die 'Straßb. Post': Dieser Nachricht scheint eine Beichte des Kaisers in Straßburg ...

Die Raadlänge vom Kaiserreich, welche immer noch durch die Presse der englischen Hauptstadt ...

Die Bühnensesselspiele in Bayreuth.

Mit einer vorzüglichen, stilvollen Aufführung des Bühnensesselspiels 'Parisien' hat der diesjährige Festspielcycklus am Sonntag einen vielversprechenden Anfang gemacht ...

Bei den türkischen Räubern.

Nachdem wir unsere Bedrängung an dem Gesichte verloren hatten, dankten mit meine nunmehr freien Begleiter in warmen Worten, die mir so sehr wohl thaten ...

eingeschlagenen Räubern und Schatzkammern mit kleinen rohen Zwiebeln, zu, die ich bin der individuellen, unmaßgeblichen Aufsicht ...

Mittlerweile machte uns der Ortsvorstand nebst seiner bewaffneten Macht, bestehend aus vier Genarmen, seine Anwartsung und beauftragte ich ihn, sofort einen Boten nach der vier Stunden entfernten Telegraphenstation ...

Unsere Hebernachtungsstafeln, wo wir schließlich fittig auf ausgereitete Mähren auf dem Hüpfboden schlafen wollten, wurde uns aber von Ungläubigen aller Art ...

Als wir jedoch nach unsern Berichten sahen, gewählten wir, daß der Hüpfschlag fast durchweg monoton sei, dessen Herstellung uns zwei Stunden länger in Sergenten kostete, als geplant war ...









